

Prof. Dr. Schmalz mit „Distinguished Service Award“ ausgezeichnet

Zum zweiten Mal wird Prof. Dr. Gottfried Schmalz, Direktor der Poliklinik für Zahnerhaltung und Parodontologie am Uniklinikum Regensburg, mit einer Auszeichnung der International Association for Dental Research (IADR) belobigt. Im März wurde ihm der „Distinguished Service Award“ verliehen.



Der Preisträger Prof. Dr. Gottfried Schmalz und die IADR-Präsidentin Maria Fidela de Lima Navarro. (Foto: IADR)

Als erstem deutschen Preisträger wurde Prof. Schmalz von der IADR der „Distinguished Service Award“ verliehen. Die Verleihung an Prof. Schmalz erfolgte im Rahmen der Jahrestagung der IADR im März diesen Jahres. „Ich freue mich sehr über diese ehrenvolle Auszeichnung“, betonte Prof. Schmalz.

Den „Distinguished Service Award“ erhielt Prof. Schmalz in Anerkennung für seine lange Mitgliedschaft – seit 1978 – in der IADR und der vollen Identifikation mit deren Zielen. „Prof. Dr. Gottfried Schmalz hat sich lange Jahre dafür eingesetzt, dass sich die Zahngesundheit weltweit verbessert“, lobte ihn die IADR-Präsidentin Maria Fidela de Lima Navarro.

Im Jahr 2006 erhielt Prof. Schmalz, ebenfalls als erster Deutscher den „Distinguished Scientist Award“ der

IADR für seine Forschungen auf dem Gebiet der Pulpabiologie. DZZ

Korrespondenzadressen

Universitätsklinikum Regensburg
– Presse- und Öffentlichkeitsarbeit –
Cordula Heinrich
Franz-Josef-Strauß-Allee 11
93042 Regensburg
Tel.: 0941-944-5736; Fax: -5634
E-Mail: pressestelle@klinik.uni-regensburg.de
Homepage: www.uniklinikum-regensburg.de

Poliklinik für Zahnerhaltung und Parodontologie
Prof. Dr. Gottfried Schmalz
Franz-Josef-Strauß-Allee 11
93042 Regensburg
Tel.: 0941-944-6024; Fax: -6025
E-Mail: Gottfried.schmalz@klinik.uni-regensburg.de

Gewinnen Sie mit „Farbe“

Fotowettbewerb zum Deutschen Zahnärztetag 2011



Farbe beeinflusst unser Leben wie kaum ein anderer Sinneseindruck. Wir werden von Farben emotional angesprochen, vom dunklen Blau des Himmels im Gebirge ebenso wie vom Rot des Sonnenuntergangs. Manche Farben regen an, andere beruhigen. Farben werden verwendet, unser Aussehen zu verbessern und unser Verhalten zu beeinflussen.

Für den Zahnarzt ist es eine Herausforderung, die richtige Farbe seiner Restaurationen zu finden. Farbe steht daher im Mittelpunkt des diesjährigen Fotowettbewerbs der DGZMK.

Nach dem großen Erfolg in den Vorjahren wird für den Deutschen Zahnärzte-



Im Mittelpunkt des diesjährigen Fotowettbewerbs der DGZMK steht das Thema „Farbe“.

(Foto: DGZMK)

tag 2011 wieder ein Fotowettbewerb ausgeschrieben. Teilnehmen kann jeder. Eingereicht werden sollte eine bis maximal drei Abbildungen im Format 30 x 40 cm,

zusätzlich die Bilddatei in einer Größe von ca. 1024 x 768 Pixeln. Ausdruck und Datei sind bitte an das Büro der DGZMK in Düsseldorf zu senden (dgzmk@dgzmk.de; Liebigstr. 17 a, 40211 Düsseldorf.)

Wie auch in den Vorjahren stehen wertvolle Sachpreise zur Verfügung. Eine Jury wird die Siegerbilder ermitteln. Ein-sendeschluss ist der 15. Oktober 2011. Der diesjährige Fotowettbewerb steht unter dem Thema „Farbe“, wobei der Bildinhalt natürlich nicht auf die Zahnfarbe begrenzt ist. Nehmen Sie teil und zeigen Sie mit Ihren schönsten Bildern die Farb-keit unseres Lebens! DZZ

Dr. W. Bengel,
Vizepräsident der DGZMK